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平成２２年度第７回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２２年１１月１０日（水）１３：３０～１４：３５

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 吉村学長（議長），對馬，吉岡，井上，熊田，池村，本橋，西田，大好，

茆原，濱田，中村，小川，笠原，四反田，河谷，浅沼，砂子田各評議員

欠席者 泰松評議員

陪 席 後藤，新開各理事

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２２年度第６回教育研究評議会議事要旨の確認

第６回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）国立大学法人秋田大学特別貢献教授制度に関する要項の制定について

寺井学長特別補佐から資料により説明があり，了承された。

なお，学長から，特別貢献教授の選考に関するガイドラインの策定を，教職員

の人事の適正化に関する推進会議に依頼することの発言があった。

（２）国立大学法人秋田大学職員給与規程等の一部改正について

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

（３）秋田大学大学院工学資源学研究科附属鉱業博物館規程の一部改正について

西田工学資源学研究科長から資料により説明があり，了承された。

（４）医学部医学科入学定員増について

本橋医学系研究科長から，医学部医学科の入学定員を平成２３年度から３名増

員することについて説明があり，了承された。

（５）平成２３年度教養基礎教育カリキュラムの概要について

小川教育推進主管から資料により説明があり，了承された。

３．報告事項

（１）次期秋田大学長候補者の選考結果について

学長から，１０月２９日に平山秋田大学学長選考会議議長から次期学長候補者

として吉村昇氏を選考したことの報告があったこと，それを受けて文部科学省に

任命の申出を行ったこと，１０月３０日に報道機関に公表したことの報告があっ

た。

（２）平成２１年度に係る業務の実績に関する評価結果について

熊田学長特別補佐から資料により報告があった後，評価結果等はホームページ

に掲載していること，来年３月には第１期中期目標期間中の確定評価の原案が示
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されることの報告があった。

（３）平成２２年度年度計画推進経費（第二次）について

学長から資料により，同経費の第二次配分について報告があった。

（４）学長手持ち人件費による教員の配置について

学長から資料により，教育推進総合センターへの教員配置について報告があっ

た。

（５）秋田大学北秋田分校の開設について

對馬理事から資料により報告があった。

（６）核燃料物質・核原料物質及び放射性同位元素に関わる点検結果について

井上理事から，１０月４日から８日まで実施した同点検について，未登録の物

質の発見はなかったことの報告と，今後の安全管理と点検実施への協力要請があ

った。

（７）第１０回評価センターFD・SDシンポジウムの開催について

熊田学長特別補佐から資料により報告があった。

（８）「地域づくり」に係る組織の立ち上げについて

学長から資料により次のとおり報告があった。

・第２期中期計画において，「秋田県内の自治体，産業界等と連携し，「地域

づくり」の組織を立ち上げ，地域活性化に取り組む。」となっている。

・学長選考における所信表明で，地域創生に係るセンターを立ち上げたいと述

べた。

・配付資料のとおり，県内の自治体首長等から「地域づくりの組織」設置につ

いて要望が出された。

・以上のことから，地域創生学教育研究センター（仮称）の設置を目指して準

備委員会を立ち上げることとしたい。委員長は對馬理事にお願いする。

（９）秋田大学祭の終了について

吉岡理事から報告があった。

（10）秋田大学駅伝競走大会の終了について

吉岡理事から報告があった。

（11）平成２２年度卒業式・平成２３年度入学式について

学長から資料により報告があった。

（12）国立大学協会通常総会について

学長から資料により報告があった。

（13）日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会について

池村教育文化学部長から資料により報告があった。
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（14）第９０回国立大学医学部長会議について

本橋医学系研究科長から資料により報告があった。

（15）第３４回国立大学５３工学系学部長会議総会について

西田工学資源学研究科長から資料により報告があった。

（16）東京サテライト月間業務報告について

学長から資料により報告があった。

（17）大学主催による懇談会・講演会等について

学長から資料により報告があった。

４．その他

○ 後藤理事から，現時点における平成２２年度補正予算の本学に係る状況について

報告があった。

○ 学長から，平成２１年度医学部推薦入学試験において，合格発表前に合否情報を

漏えいしたのではないかと疑われる行為があったことについて，関係者を処分した

こと，綱紀粛正及び合否判定方法の再度見直しを各役員・各部局長へ通知したこと

の報告があった。

なお，本橋医学系研究科長から，本件に関して陳謝があった。

○ 池村教育文化学部長から，１０月３０日に附属学校教員が酒気帯び運転で摘発さ

れたことについての報告と陳謝があった。

○ 本橋医学系研究科長から，医学部創立４０周年記念式典等の実施についての報告

と案内があった。

○ 吉岡理事から，採択された「大学教育・学生支援推進事業大学教育推進プログラ

ム」及び「大学生の就業力育成支援事業」についての実施にあたり，各部局教員へ

の協力要請があった。

○ 次回教育研究評議会は，１２月１５日（水）１３時３０分から開催することとし

た。

以 上


